



Dimanche de la mission – 26 novembre 2023

Animation Jeunesse - "Elargis l'espace de ta tente"

Ce texte vous est proposé comme base d'animation pour vos enfants/jeunes dans le cadre du dimanche de la mission. À vous de l'adapter selon les âges, les profils et les tailles de vos groupes !

Monter sa tente !

Avec un peu de matériel, il s'agit de fabriquer une petite tente :

On prend une toile, au moins deux petits poteaux, de la ficelle ; on fabrique une petite tente avec les enfants ;

Ensuite on essaie de tous rentrer sous l'abri : mais il est trop petit, tout le monde ne peut pas entrer...

Que faire ? demander à certains de rester hors de l'abri ? Mais qui choisir ? Qui éliminer ?

C'est bien difficile ! On essaie de tirer à la courte paille, ou on joue sa place aux dés etc.

Mais plutôt que d'éliminer quelques personnes, proposons plutôt aux enfants de chercher une autre solution : on cherche une toile plus grande, on élargit l'espace de la tente ! On prend des piquets plus grands, plus hauts, et on en prend davantage, ainsi que plus de ficelle etc.

Et tout le monde peut entrer sous la tente !

Cet exercice peut être fait avec les enfants d'un groupe, mais il peut éventuellement être fait par les enfants de tous les groupes, avant qu'ils ne soient répartis par tranche d'âge. Tout dépend de l'espace dont vous disposez.

Lecture biblique et Réflexion

Une fois les enfants répartis par groupe d'âge, le texte est lu : Esaïe 54, v.1-10

Pour illustrer le texte, en particulier le v.2, on peut montrer des photos de nomades vivant sous des tentes, comme Abraham.

V4 : celui qui est mis de côté, celui qui n'est pas accepté dans le groupe sera accueilli par Dieu lui-même !

V6-9 : pendant un temps, Dieu a puni les humains qui avaient désobéi. Mais à présent c'est fini ! Dieu accueille dans sa tente tous ceux qui croient en lui !

Texte biblique à retenir : Esaïe 54 v.10

Même si les collines venaient à s'ébranler, même si les montagnes venaient à changer de place, l'amour que j'ai pour toi ne changera jamais, et l'engagement que je prends d'assurer ton bonheur restera inébranlable. C'est moi, le Seigneur, qui te le dis, moi qui te garde ma tendresse. »

Ce texte surprend, on ne voit pas les montagnes changer de place tous les jours !

Faire parler les enfants, pour qu'ils s'expriment dans leurs propres mots.

Ce texte fait penser aux tremblements de terre : il y en a déjà eu plusieurs cette année : Turquie, Maroc, Afghanistan...

Quand il y a un tremblement de terre, on ne doit pas rester dans les maisons qui peuvent s'écrouler, alors on sort et on s'installe dans des tentes.



Certains lorsqu'ils sont dans de telles difficultés n'ont pas de tente... Est-ce que nous pouvons élargir notre tente et les accueillir chez nous ?

Réfléchir à partir de ce verset

Quelle est la promesse de Dieu ? pour les plus grands, on peut utiliser différentes versions pour comparer les termes de la promesse :

- l'amour que j'ai pour toi ne changera jamais
- mon amour ne s'éloignera pas de toi
- mon alliance de paix ne chancellera pas
- l'alliance que j'ai établie avec toi pour te rendre heureuse ne bougera jamais
- l'engagement que je prends d'assurer ton bonheur restera inébranlable
- l'Éternel, qui a compassion de toi
- C'est moi le SEIGNEUR qui te dis cela, dans ma tendresse
- l'Éternel, rempli de tendresse pour toi

Les promesses de Dieu sont pour nous ! A nous de les garder jalousement !

Implications pour nous maintenant

- Dieu a envoyé son Fils pour nous sauver : pour accueillir ceux qui ont été mis de côté ; il nous prépare une place dans son royaume et il nous envoie à notre tour annoncer cette bonne nouvelle. Comment puis-je réagir ?
- Est-ce que je dois avoir des capacités spéciales pour pouvoir le faire ? Est-ce que d'avoir une tente suffit ?
- Est-ce que je pense être appelé personnellement ? Comment est-ce que je peux en être sûr ? Qui peut m'aider à le savoir ?
- Si je ne "ressens" pas d'appel, comment puis-je soutenir celui, celle, ceux qui ont entendu l'appel de Dieu et qui ont obéi ?
- Est-ce que notre groupe peut soutenir une famille missionnaire d'une façon particulière pour lui permettre de continuer à "annoncer de bonnes nouvelles" ?

Chant JEM 028

Quand les montagnes s'éloigneraient

Refrain

Quand les montagnes s'éloigneraient,
Quand les collines chancelleraient,
Quand les montagnes s'éloigneraient,
Dieu fera tout comme il promet.

Strophe



Mon amour, oui mon amour
Ne s'éloignera point de toi;
Mon amour, oui mon amour
Ne s'éloignera point de toi.

Refrain

Quand les montagnes s'éloigneraient,
Quand les collines chancelleraient,
Quand les montagnes s'éloigneraient,
Dieu fera tout comme il promet.

Esaïe 54.10

Texte et musique de J. van den Hogen
© 1971 John Van Den Hogen

Animation préparée par Hervé Turquais / Commission missionnaire